



16 Tage gegen Gewalt an Frauen

(25.11.2016 bis 10.12.2016)

Ich werde gehört!

Auf der ganzen Welt nutzen Fraueninitiativen diesen Zeitraum, um auf das Recht auf ein gewaltfreies Leben aufmerksam zu machen. Unter dem Motto „Ich werde gehört“ pfeifen wir auf Gewalt gegen Frauen.

Wir laden alle Frauen und Männer, denen Gewaltfreiheit ein Anliegen ist, herzlich ein

am 24.11.2016 um 10.00 Uhr

gemeinsam vor dem Hollabrunner Rathaus ein lautstarkes Signal zu setzen.

Bürgermeister Erwin Bernreiter wird im Anschluss wie jedes Jahr die Fahne „Frei leben ohne Gewalt“ vor dem Rathaus hissen.

frauen.2020 ist eine Vereinigung regionaler Organisationen (FRAUEN FÜR FRAUEN, Wir Niederösterreicherinnen selbst.bewusst.frau, SPÖ Frauen Hollabrunn, DIE GRÜNEN, AMS Hollabrunn, Islamische Religionsgemeinde-St.Pölten, LEADER Region Weinviertel-Manhartsberg), die sich zum Ziel gesetzt hat, durch enge Kooperation und gemeinsame Aktivitäten unabhängig von Parteien, Konfessionen, Interessenvertretungen unter dem Motto „Einfach Frau sein in Hollabrunn“ die Lebensumstände der Frauen in unserer Region kontinuierlich zu verbessern